

W

Comentarios en la web

Las cifras de los 3 años de estado de excepción en Macrozona Sur: www.emol.cl



Hernán Sánchez

De los 1.300 detenidos... cuántos están en prisión? Respuesta: con suerte...8.

Max Yunge

Estos no querían colocar el estado de excepción. Después que los agarraron a balazos entendieron.

Gonzalo Gallardo

Hace unos días sacaron a balazos a militares y carabineros por una simple orden de exhumación y luego una quema tremenda de vehículos y camiones. No sirve para nada desgastar fuerzas militares haciendo solamente puntos de chequeo al más puro estilo de los cascos azules de la ONU tipo Haití y otros fracasos rotundos.